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讓異像化作影像

讓神光照亮神州

讓歷史成為信史
CHINA SOUL FOR CHRIST FOUNDATION

看到世界各地華人對福音的渴慕，看到華人教  
會遍地開花，心中時時充滿對主的感激！深知這個
時代神正在揀選中華民族中屬祂的兒女們，祝福他
們，也使用他們成為普世的祝福。

尤其令我印象深刻的是在雅典。今年八月是雅
典華人教會成立十週年。連續兩天的佈道、培靈、
慶典大會，五六百人聚集一堂，雅典、羅馬、帖撒
羅尼迦、哥林多等地弟兄姐妹，一個接一個上台獻
詩。我心非常感動。想起使徒們當年最早建立教會
的這些地方，如今都已是天主教和東正教的天下，
基督教的福音使命，竟然落在華人身上！

另一方面，在今年的佈道之旅中，也比以往看
到更多華人教會的問題。一些教會內部紛爭嚴重，
這些紛爭並不是關乎救恩的真理之辨，大多是教會
管理、資財使用和聖經領受等問題。末世的世俗化
浪潮也衝擊著海內外華人信徒，當初火熱的信心和
愛心在減退，信仰越來越形式化、知識化，失去鮮
活的生命見證。

大陸一些年輕人，剛信主就驕傲，他們信的與
其說是耶穌基督，不如說是神學知識。他們不是正
視而是鄙視一切與自己領受不一樣的人，不是用聖
經來約束自己而是鞭撻別人，誤把人對真理的理解
當成真理本身。願主施恩憐憫！

三、唯獨耶穌

這些年來，無論是佈道還是培靈，我一直強調
耶穌基督。因為我們知道，一切的敗壞、軟弱、紛
爭、蛻化，都是偏離耶穌造成的。生命要成長，教
會要復興，福音要廣傳，必須單單定睛在耶穌基督
身上，別無出路。

去年在香港培訓大陸傳道人，我講了十二堂，
比較系統地提出了這個問題。這十二講在互聯網上
已經流傳，但一直沒有正式出版發行。應不少弟兄
姐妹的要求，這一套《唯獨耶穌別無根基》生命進
深系列光盤在感恩節前製作完成了，願主使用，彼
此勉勵，行於主道。本代禱信後面有摘錄和訂單。

基於同一個原因，我在“遠牧師”微博上，也
開始連續每天發文，全面介紹耶穌。未來我會按照
四福音書一點一點地解讀，將耶穌神聖而美善的生
命一點一點掰開，呈現在人們眼前。目前已經貼了
20多次，已經有朋友留言說：這樣讀下去，我真的
要信了。願主使用這一最新的傳福音平台。
“遠牧師”微博地址：
http://www.weibo.com/1641480270/profi le/
（你登錄時需要註冊一個新浪微博）。

親愛的弟兄姐妹平安！

2011年又是忙碌的一年，又是感恩的一年。有幾
件事向大家報告：

一、彼岸發行

《彼岸》自去年底發行以來，先後在十多個國
家舉辦了幾十場首映佈道培靈會，總共出席者數以
萬計，現場決志信主和獻身傳道者數以千計。DVD
僅在美國發行大約7000套，單集6500张。另外在歐
洲、澳洲、新西蘭、香港、台灣、新加坡、巴西、
溫哥華和多倫多等地，都有福音機構在當地製作發
行。YouTube上點擊觀看總數11萬多人。

在中國大陸，北京一家福音機構“沙漠之
花”，將《彼岸》重新編輯製作，去掉片頭片尾，
去掉可能引起敏感的內容，去掉《告別故土》一
集，在一家出版社申請了書號，在淘寶網上公開發
行，反響熱烈。一個月後，有關部門開始封殺《彼
岸》，取消書號，罰款十八萬人民幣。又過了兩個
月，公安人員將“沙漠之花”負責人雅西姐妹抓
走，至今仍在拘留所中，準備以商業罪名起訴。請
弟兄姐妹切切為她禱告。她就是在《十字架——耶
穌在中國》第一集裡作見證，在廁所裡帶領丈夫認
罪禱告的那一位。

實際上《彼岸》在中國大陸的傳播已經相當廣
泛。包括三自教會在內，很多基督徒都已經看過。
從我們收到的回應得知，一些教會和團契一集一集
使用《彼岸》傳福音，引領許多人歸主。

大陸版《彼岸》毫不涉及政治，都是美好的
心靈見證，在目前中國道德淪喪、信仰缺失的情況
下，發行《彼岸》百益而無一害。有關部門禁止   
《彼岸》公開發行，不可思議。

好在從海外將《彼岸》送去、帶去、寄去大
陸，並無障礙。所以盼望弟兄姐妹們繼續用《彼
岸》作福音的種子，憑著信心和愛心，讓《彼岸》
在大陸結出百倍的果實。

二、佈道之旅

因今年沒有影視攝製計劃，一不小心，佈道行
程排得太緊太遠，全年52個週末有34個週末在飛
機上，除了美國和加拿大的城市，還飛了十幾個國
家，感覺有些累。感謝神的恩典夠用，保守我沒有
什麼災病，路途平安。請大家繼續為我禱告，求主
保守我身心靈在主裡剛強得力不偏離。



五、大道西來

中國教會的發生和發展，離不開西方传道士
的獻身。今天明天直到永遠，中國教會都要飲水思
源，不能忘本。但是基督教來華的歷史，目前還沒
有一部詳盡生動的影視資料提供給華人教會和社
會。神州傳播協會願意來做這件事，不僅是為華人
教會和社會，也是為一直愛著中國人的西方教會。
準備工作今年已經開始。初步定名為《大道西來》。
會從漢唐講起，但以人物為主。大約十集，每年完
成1-2集。

請為這件事禱告。在資料、資源、同工、異像
等方面，大家有任何感動和建議，請提供給我們。

展望2012年，神要在世上作更大的事情，也給
予我們更大的託付，也要求我們獻上更多的禱告。
一切都是為了祂的國祂的義。願主的旨意成全！

主內弟兄遠志明  2011-11-16

四、免費贈送

神州傳播協會歷年來都有免費送往大陸的服
務，通過免費福音產品向中國大陸十三億人傳福
音。感謝各地教會、團契和弟兄姐妹的大力支持，
在美國各地建立發送點。僅過去兩年，就有1.5萬
套、價值$25萬的福音產品送往大陸。感謝大家為
這項事工所作的奉獻。願意加入這項事工的個人和
團體，請在神州網頁chinasoul.org上下載填寫《神
州產品免費送往中國分發申請單》。



《唯獨耶穌別無根基》選摘

單單注目耶穌（引自第三講）讲

我今天講“唯獨耶穌”，意思是：除了基督
以外，神沒有第二個辦法讓我們認識祂，神沒有第
二個辦法可以讓我們得救。祂不能從高天之上，突
然刮一陣風，我們不知道是什麼意思；下一陣雨，
我們也不知道什麼意思；用地震也震不醒我們，用
海嘯也不能讓我們認罪悔改。祂用了先知，人們
把先知殺了。祂用了各種辦法，人類總是不覺悟。
最後，神不得不讓祂的獨生愛子來到世上。祂必須
來找我們，必須成為人的樣式，而且這個人必須是
祂自己的獨生兒子。獨生兒子就是說，這個人必須
完全是祂的形像，完全是祂的性情，完全是祂的能
力，完全是祂的權柄，完全可以代表祂，就是與祂
一體。這就是耶穌！

多簡單，你要得的是什麼？祂兒子。你要跟的
是誰？祂兒子。你要傳的是誰？是祂兒子。你人生
的標竿是什麼？祂兒子！耶穌要我們的眼目單單凝
視祂。你不僅要信祂，還要盯著祂，注目祂。祂問
你：你認識我嗎？你真知道我嗎？你愛我嗎？我們
若愛一個朋友，越是愛，就越是不停地看，眼目不
願離開。你對耶穌是不是這樣呢？

從五個唯獨到唯獨耶穌（引自第二講）

宗教改革提出五個唯獨：唯獨聖經，唯獨信
心，唯獨恩典，唯獨基督，唯獨神的榮耀。五個唯
獨，還有唯獨嗎？五個第一還有第一嗎？就好像比
賽的時候，五個分場比賽，賽出五個第一來，最
後還是要決賽，賽出一個真正的、最終的第一。那
麼，五個唯獨中哪一個是第一？顯然是唯獨基督。
有了基督就有了一切，沒有基督就沒有一切。沒有
基督，就讀不懂聖經，因為聖經是給耶穌作見證
的。同樣，信心、恩典、神的榮耀也全在耶穌基
督裏。所以保羅說，他只知道耶穌基督並祂釘十字
架。

《唯獨耶穌別無根基》是遠志明牧師去年在香港培訓大陸傳道人時講的。
正如題目所示，這十二講關乎信仰根基、靈命成長和傳福音傳什麼，

在當今時代對每一個基督徒都十分重要。下面是幾段摘錄。

遠志明牧師生命進深講道系列 DVD

神性不顧一切地流露（引自第六講）

耶穌氣勢磅礴，祂裏裏外外的神性不顧一切
地流露出來。所以讀到耶穌的話，哪怕短短的一句
話，我的心就豁然開朗，就好象突然看見藍天一
樣。沒有人像祂這樣說話的，所以祂的話特別有力
量。你們還記得當年大祭司派人去抓耶穌，他們空
手而歸。他們怎麽說？他們說，這個人說話帶著權
柄！就是說，祂太威嚴了，我們不敢下手啊！祂真
的是神！

穿越森林直奔耶穌（引自第八講）

現在有很多樹木，成了一個森林，我們在裏
面迷失了，繞來繞去。比如各種教派、神學、教
義、知識、恩賜、解經法、靈修法、祈禱法，很多
很多。這些東西可以把你弄得一塌糊塗。所以我們
要小心，要穿越森林，直接到耶穌這裏來。其實我
們的信仰多單純！天父是全能的，祂用最有力、最
簡潔的辦法，來成全我們：仰望耶穌就得救，仰望
耶穌就得勝，仰望耶穌就得力！只要仰望祂，就得
救、得力、得勝，多好！

只要靠著基督，我們就能得勝（引自第一講）

有一個錯誤的關念一定要糾正，就是耶穌是
神，我們是人，祂活出來的生命，我們活不出來。
這是不對的。耶穌是神又是人，是完全的神也是完
全的人。神性可以在一個人身上活出來，這是事
實。祂能活出來，我們也應該效法祂，努力活出當
初神賦予我們的神的形象。我們能不能活出耶穌的
馨香，完全取決於我們舍不舍得犧牲自己，舍不舍
得死掉老我。這是很簡單的一件事：誰都可以得
勝，只要願意死掉自己。如果保存自己的老我，誰
也不能得勝。


